

# Pressemitteilung



## 40-jähriges Dienstjubiläum

Ulrich Schürmann, Richter am Sozialgericht in Duisburg, konnte am 15.12.2018 auf eine 40-jährige Dienstzeit im Öffentlichen Dienst zurückblicken. Nach dem Studium der Rechtswissenschaften leistete Herr Schürmann den juristischen Vorbereitungsdienst am OLG Hamm ab und wurde am 10.07.1981 zum Richter ernannt. Seitdem ist Herr Schürmann am Sozialgericht in Duisburg tätig. Er war mit fast allen Gebieten des Sozialrechts betraut. Aktuell bearbeitet Herr Richter am Sozialgericht Schürmann Rechtsstreitigkeiten aus dem Bereich der Grundversicherung für Arbeitsuchende („Hartz IV“) sowie des Schwerbehindertenrechts.

Überdies engagiert er sich seit vielen Jahren nebenberuflich und erteilt an weiterführenden Schulen Rechtskundeunterricht. Der Präsident des Sozialgerichts, Ulrich Scheer, überreichte die Urkunde der Landesregierung und würdigte Herrn Schürmann als einen Richter, der sein Amt mit Leidenschaft und innerer Überzeugung ausübt.

Autorin: Dina Schneider

Richterin am Sozialgericht als weitere Aufsicht führende Richterin.